

葉栗連区

令和元年11月

地域づくり協議会だより 41号

発行日：令和元年11月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆ 葉栗連区敬老会でおもてなし ☆



9月13日(金)、午後1時30分から葉栗連区敬老会が一宮市総合体育館で開催されました。

中野市長から、緑豊かな葉栗連区の活力と発展への期待の祝辞があり、来賓の挨拶、高齢者を代表しての謝辞に続き、劇団三喜の凌花さんのさわやかな歌声や女性3人のWAGAKU(和楽)による和太鼓や和楽器で奏でる素晴らしい音色に参加者は聴き惚れていました。

和やかな雰囲気の中、敬老会を終了しました。

令和元年8月1日現在、葉栗連区内の75歳以上の方は2,678人です。人口比率で15.9%（一宮市全体は13.7%）になっています。

ますます元気で長生きしていただき、来年も元気で会えることを楽しみにしています。



☆ 葉栗中学校体育祭 ☆

葉栗中学校では、9月25日(水)に体育祭を行いました。

雨天のため、延期になった大会ですが、多くの来賓や保護者の方にご参観をいただき、さわやかな秋晴れの中、開催することができました。

本年度は、「never give up 見せつけろ 獅子奮迅の活躍」をスローガンとして、5つの縦割り群団が、それぞれに協力して応援合戦を繰り広げました。

どの種目にも一生懸命取り組む葉中生の姿がとも輝いていました。(葉栗中学校寄稿)



☆ 葉栗北小学校運動会 ☆



9月28日(土)、『全員が 光かがやく 運動会』をスローガンに第43回運動会を開催しました。

表現活動では、1・2年生の「ダンシング玉入れ」、3・4年生の「ロックソーラン2019」、5・6年生の『挑戦』をテーマにした「組立体操」で会場を魅了しました。

棒ひきや騎馬戦、全校での大玉おくりや徒競走など、それぞれの競技や応援に全力で取り組む姿に子供たちの成長を感じることができました。

保護者の皆様、地域の皆様、ご参観いただきありがとうございました。(葉栗北小学校寄稿)

☆ 元気ハツラツ 葉栗連区町民運動会 ☆

10月6日(日)連区町民運動会が葉栗中学校で開催されました。快晴の中、約3,000人の地域の皆さんがふれあいの場を持つことができる有意義な運動会となりました。各種目に老若男女が元気いっぱい楽しむ光景が、より一層の絆の深まりを感じられました。

特に各町内別対抗種目では、多くの声援にこたえ頑張る姿が印象的でした。

結果は、優勝 光明寺団地町内会、準優勝 富塚町内会、第3位 イーズアベニュー一宮光明寺町内会でした。



☆ ラグビー ワールドカップ 日本大会！！ 南アフリカ代表チームと交流 ☆



ラグビーW杯に出場している南アフリカ代表チームの公開練習が、9月25日(水)光明寺公園競技場で行われ、午後3時30分から一宮市総合体育館で交流イベントが開かれました。

練習会場には約3,500人の来場者があり、世界ランキング第5位の南アフリカチームの迫力あるプレーに会場が大いに沸きあがっていました。

交流イベントでは、パスやキックの実演があり、力強いボールさばきに大きな拍手や歓声で選手を



応援していました。決勝戦は、11月2日(土)午後6時から横浜国際総合競技場で開催されます。



11月～12月のイベント情報

葉栗連区文化祭	11月3日(日)	9時00分	葉栗公民館
ふれあい事業(独居老人のつどい)	11月19日(火)	11時30分	葉栗公民館
木曽川堤(サクラ保全活動)	11月30日(土)	10時00分	光明寺緑地保全会
南北消防分団年末特別警戒	12月29日(日)・30日(月)		葉栗地域全体